



1



2



3



4



5



6

Vu à Crans-Montana

1. Le Credit Suisse a inauguré une nouvelle et importante succursale à Crans-Montana. Pour marquer l'événement, la banque a installé un Tee de départ sur la terrasse du bâtiment qu'elle occupe désormais à la rue du Prado. Quatre golfeurs professionnels suisses ont frappé leur balle pour atterrir sur le trou No 1. Exploit peu banal!
2. La Nuit des Neiges a remis un chèque de 50'000 francs à la Fondation Mimì, un chèque de 50'000 francs à l'Association suisse de l'Ataxie de Friedreich (ACHAF), un chèque de 10'000 à la Fondation Nino Feliz, 5000 francs à l'Association Insieme et à l'Association Valais Argentine. Ici, Linda Barras, Gaëlle Zollinger de l'ACHAF et Jean-François Emery.
3. Au Café-Bar 1900, Philippe Studer, Tania Mathieu, Patricia Mathieu et Erwin Mathieu entourent le grand golfeur Adam Scott (au milieu).
4. L'Ancienne Cécilia, avec 50 de ses membres a participé en août dernier aux festivités du Naadam à Ordos en Chine sur invitations des autorités dans le cadre d'un partenariat économico-touristique avec Crans-Montana.
5. Le Crans-Montana Jumping International, premier concours CSI en Valais.
6. L'été dernier, Crans-Montana Classics a ouvert sa saison musicale avec de jeunes virtuoses dont Marianna Vasileva et, sur la photo, Dami Kim, 22 ans.